



# 園便り 7月号

港区立芝浦アイランドこども園

令和 6年 7月 1日

今年の梅雨入りは観測史上3番目に遅い記録だそうです。雨の時子どもたちは外に出られず、エネルギーの発散方法に苦慮しますが、雨は大地に実りをもたらす恵みでもあります。6月は3歳のベランダにグリーンカーテンになるゴーヤやフウセンカズラや朝顔の種を蒔いたり、4.5歳児がトマトやなす等の夏野菜の苗を植えました。園庭にも野菜や花を植えました。空だったプランターに土が入り、乳児さんが昆虫を探そうと土をひっくり返してしまうおそれがあるので、掲示を出して今野菜が育っていることなどをお話しています。子どもたちは毎日お水をやったりすることで、なにもないところから芽が出て葉が伸びてくる自然の営みに興味を持ちます。花が咲き、実がなり収穫しそれらを食することで、それまで野菜が嫌いだった子も少し野菜を食べてみようとしてくれます。

7月は生物が活動を広げる季節、こども園でもプールや水遊びが始まりますが、その前の梅雨の時期にいろいろ夏の準備をすることが肝心です。季節の移り変わりや生長する植物と共に、子どもたちの心も育って行くのだと思います。今年はオリンピックイヤーでもあります。3年前の熱気をまた味わえるのが楽しみですが、体調に気を付けて暑い夏を乗り切りたいと思います。

園長 興津 夏子



## ◇ 今月の教育・保育目標 ◇

0歳児： 個々に適した生活リズムを作り、暑い夏を健康で快適に過ごせるようにする  
水や氷の冷たさを感じ、夏ならではのあそびや感触を楽しむ

1歳児： 心地よく園生活を過ごせるよう、清潔を保ちながら体調に配慮していく  
虫や草花、水や土などの自然物に触れ、五感を使って遊ぶ

2歳児： 水分補給をしたり、休息を取ったりして健康に過ごせるよう配慮する  
水の心地よさを感じながら遊ぶ

3歳児： 夏の過ごし方を知り、自分で行おうとする姿を見守りながら、援助していく  
夏ならではのあそびを保育者や友だちと一緒に思いきり楽しむ

4歳児： こまめに水分補給を自ら行えるよう、見守りながら言葉掛けをしていく  
プールや水あそびの約束を守り、水の心地良さ、気持ち良さを味わう

5歳児： 夏ならではの遊びを、安全に楽しめるよう約束事やルールを伝え、自分たちで  
守れるようにする。  
友だちの思いに気がついて受け入れながら、協力して取り組む充実感を味わう。

一時保育： 沢山身体を動かし、十分な食事と睡眠をとるようにする

水や泥に触れることによって、夏ならではの遊びを楽しむ



## ほっとする コーヒーやさん

7月24日(水)  
17:00～18:00  
ご帰宅前にほっと一  
息入れてください。2F  
プレイコーナーでお待  
ちしております。